

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / El agua para los abastecimientos subirá otro 20% el próximo año

El precio del servicio se incrementa con las nuevas desalinizadoras

M. BUITRAGO/ALICANTE

Conforme aumente la producción de agua desalinizada, se irá incrementando en la misma proporción la tarifa que cobra la Mancomunidad de Canales del Taibilla a los 79 ayuntamientos de la mitad sur de la provincia de Alicante y de la vecina Murcia. De esta forma, el organismo ministerial tiene previsto incrementar el recibo el próximo mes de enero hasta en un 20%, a expensas de estudios económicos que debe realizar para su aprobación por parte del Ministerio, previa consulta a los municipios, según han informado a La Verdad fuentes de Canales del Taibilla.

La producción de agua desalinizada para abastecimientos se duplicará el año que viene, ya que se incorporarán 40 hectómetros cúbicos más con las plantas de San Pedro II y Valdelentisco (Mazarrón, en Murcia). Este año, los volúmenes desalinizados para la población han sido de 35 hectómetros.

El aumento de las tarifas de agua ha sido progresivo desde que se puso en marcha el programa de desalinización a partir del año 2003. Ese año, la Mancomunidad facturaba el agua a 25 céntimos el metro cúbico. A partir del año que viene, ese metro cúbico superará los 42 céntimos. Luego está por ver cómo repercuten los ayuntamientos este incremento en los recibos del agua de los hogares.

Estas subidas serán tan pronunciadas hasta al menos el año 2009, cuando está previsto que acabe el Programa Agua. El agua desalinizada es dos veces y media más cara que la que se compra de la cabecera del Tajo. Conforme aumenta la proporción de la primera, la tarifa se disparará. Si la Mancomunidad de Canales del Taibilla no aprobara estos incrementos, se rompería su equilibrio financiero.

En los próximos meses, este organismo tendrá un pequeño respiro económico, ya que podrá ahorrarse entre 8 millones y 10 millones de euros tras la decisión del último Consejo de Ministros de condonar parte del pago de la tarifa del Tajo-Segura. De esta forma, se ahorrarán 8,5 céntimos de euros por cada metro cúbico recibido en este año natural (unos 100 millones) de la cabecera del Tajo. Así, se podrá compensar la cantidad que se abonó por la compra de más de 30 hectómetros a los regantes de Aranjuez para crear una reserva estratégica.



PLANTA. Obras en la instalación de San Pedro (Murcia). / L. V.

EL DATO

En pruebas: la segunda planta de San Pedro del Pinatar se pone esta semana en pruebas para empezar a producir 2 hectómetros cada mes.

En pruebas: este año, los volúmenes desalinizados para la población han sido de 35 hectómetros. El próximo ejercicio se incorporarán 40 hectómetros adicionales.

▸ Asaja exige al Gobierno más ayudas para paliar la sequía

Publicidad



Esta reserva fue la que facilitó que los regantes recibieran un riego de socorro de 18 hectómetros cúbicos para este verano.

Por otra parte, la Mancomunidad de Canales del Taibilla (entidad que depende del Ministerio de Medio Ambiente) tiene previsto iniciar esta misma semana las pruebas de la segunda planta desalinizadora de San Pedro del Pinatar.

Empezará a inyectar agua marina en los filtros para comprobar todos los mecanismos, antes de empezar a producir agua dulce. Esta planta desalinizadora aportará 24 hectómetros cúbicos anuales a la red, y es gemela de la que ya existe en la playa de El Mojón de San Pedro, según las fuentes consultadas.